
Lettre à M. le Comte de Gasparin.

Numéro d'inventaire : 1979.11933

Auteur(s) : Léonce Elie de Beaumont

Type de document : correspondance

Éditeur : non renseigné (Paris)

Période de création : 2e quart 19e siècle

Date de création : 1842

Description : Une feuille pliée en deux. On voit les pliures pour réduire la feuille au format d'une missive. Au verso le cachet de cire rouge ainsi que les cachets postaux à l'encre. Le bord de la feuille est déchiré à l'endroit où le cachet a été brisé.

Mesures : hauteur : 248 mm ; largeur : 193 mm

Notes : Elie de Beaumont donne à son correspondant des renseignements sur les capacités d'un candidat à l'admission à Saint-Cyr ("Le premier examen a été faible et peut donner quelque inquiétude, le second a été meilleur"). Il fait référence aux deux examinateurs itinérants, qui voient les candidats dans différentes villes. Il termine en sollicitant le soutien de son correspondant pour un rapport sur un jeune géographe voyageur qui a présenté un mémoire sur la Floride et a besoin d'instruments et de matériel pour une expédition dans le bassin de l'Amazone. Le comte de Gasparin est membre de l'Académie des Sciences depuis 1840, et a été ministre de l'Intérieur en 1836. La lettre est adressée à Monsieur le Comte de Gasparin, pair de France, membre de l'Institut, etc. à Orange. Elle porte la mention: Paris, le 20 septembre 1842.

Mots-clés : Etablissements de recherche, académies, instituts, observatoires

Préparation aux examens, recueils de sujets, annales et rapports de jury de concours

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2